



開二小だより

Vol. 234

第3号

令和4年6月1日発行

練馬区立開進第二小学校

校長 椿田 克之

www.kaishin2-e.nerima-kyo.ed.jp

運動発表会、ありがとうございました

校長 椿田 克之

5月28日(土)さわやかな晴天の中、今年度の運動発表会を行いました。「保護者は学年ごとで入れ替え」などの新型コロナウイルス感染症対策について、保護者や地域の皆さんにご理解をいただき、感謝申し上げます。今年度は各学年約30分間の発表会として、走の競技と表現活動を行いました。約3週間にわたる練習を行って本番を迎えるました。

1年生は初めての運動発表会。短距離走では緊張したようでしたが、表現活動の「学園天国」はテンポが速い曲でしたが、ノリノリの笑顔でした。楽しく元気に踊りながら、途中、後ろを向いたと思った瞬間、振り返ったところはとても素敵でした。また、自分で考えたポーズも取り入れ、意欲的に発表していました。

2年生の短距離走、「笑顔で走ると速くなるよ。」と走る前に話したところ、スタート時に目が合うとニコッと笑顔を見せてくれました。「おどって“今”をたのしもう」では、カラフルな手袋を身に付けて笑顔で元気に踊りました。練習中に自由に自分で考えた決めポーズがとても素敵で、自信をもって表現していました。

3年生はコーナーを使った80mの短距離走。最後の直線まで結果が分からないレースが多かったです。表現活動の「Sun! Sun! Mela! Mela!」ではリズムに乗って飛び跳ねるように踊りました。振り付けの止まるところはピタッと止まり、素早く隊形移動を行い、メリハリのある表現活動でした。

4年生の80mの短距離走では練習の成果として、用意の姿勢で力をためて、スタートダッシュをする子がたくさんいました。表現活動の「大江戸ダンス」は、色とりどりのTシャツを着て、明るく元気なイメージを作りました。ペアになっても違う動きをし、時間差で動くことの難しさを克服し、笑顔で生き生きと踊っていました。

5年生と6年生の走の競技は、全員リレーでした。高学年の走りを存分に見せていました。リレーはどれだけスピードを落とさずにバトンを渡せるかが勝負です。数回の練習しかできませんでしたが全力を出していました。6年生のリレーが終わって退場したとき、5年生が大きな拍手をして迎えていたのが印象的でした。

5年生の表現活動「開二ソーラン」。壮大な音楽での入場を終えて、「構え」の姿勢で止まった瞬間、あまりの腰の低さにまるで校庭が静かな海原に見え、鳥肌が立ちました。自分たちで考えた踊りも、それぞれ違いがあるものの全体のまとまりのある素晴らしい発表でした。

6年生の表現活動「御神楽」。錫杖と扇子を違う動きをさせながら踊る難しさを乗り越え、前後左右に大きく伸び伸びと表現していました。真剣な表情で集中して難しい技、崩れない隊形移動を行い、見ていく側をいつの間にか御神楽の世界に引き込み、莊厳さのある見事な発表でした。

このように今年度の運動発表会を終えることができたのは、PTAの委員の皆様、父親の会の皆様、ご理解いただいた地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

ホームページのトップのタグに「困ったときには…」を掲載しました。

6月は「ふれあい(いじめ防止強化)月間」です。学校におけるいじめや不登校、暴力行為等の問題行動の未然防止や早期発見・早期対応につながる取り組みを行います。子供たちが「誰にでも相談できる」「いつでも相談できる」という相談体制が必要です。いじめやネットトラブル、性暴力など「何か困ったな」と思つたときに相談できる東京都や練馬区などの関係機関へリンクしたものをホームページに掲載しました。



【発表会後、サッカーゴールを元に戻す父親の会の皆様】
※頼りになるお父さんたち、随時募集中！

ようこそ 開二小へ！

☆着任の挨拶☆

練馬区内の仲町小学校から異動してまいりました、2年3組担任の林康子（はやし やすこ）です。区内異動も4校目となりました。子供たちと一緒に、笑顔で明るく楽しい毎日を過ごしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

主任教諭 林 康子

☆着任の挨拶☆

文京区立林町小学校より異動してまいりました、1年1組担任の吉田千夏（よしだちか）と申します。子供たちが毎日楽しく通える学校作りをしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 吉田 千夏

☆着任の挨拶☆

豊島区立長崎小学校から異動してまいりました、3～6年の算数少人数指導担当の中居林奈苗（なかいばやし ななえ）です。算数が得意な人にも、苦手な人にも、「分かる！ 楽しい！！」と感じられる授業を、子供たちと共につくり上げていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 中居林 奈苗

☆着任の挨拶☆

八王子市立高倉小学校より異動してまいりました。あおぎり学級担任の鹿又友樹です。明るく穏やかで、挨拶ができる開二小の子供たちが素敵だなと思います。これから一緒に学び、成長していく様子に頑張ります。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 鹿又友樹

☆着任の挨拶☆

東村山市立久米川小学校より異動してきました。4年2組担任の石岡 勝です。子供たち一人一人の良さを伸ばし、学校が楽しいと思ってもらえるよう頑張ります。保護者のみなさま、地域の方々どうぞよろしくお願ひします。

教諭 石岡 勝

☆着任の挨拶☆

西東京市立芝久保小学校より異動してまいりました、6年2組担任の前田光葉（まえだみつは）です。子供たち一人一人が輝き、安心して力を發揮できる学校作りをしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 前田 光葉

☆着任の挨拶☆

教諭 橋本 真優子

八王子市立陶鎔小学校から異動してまいりました、3年2組担任の橋本真優子と申します。元気いっぱいの開進第二小学校の子供たちと明るく楽しい学校づくりをしていきたいです。保護者のみなさま、地域の方々どうぞよろしくお願ひいたします。

☆着任の挨拶☆

教諭 奥 由季

今年度より開進第二小学校に新任としてまいりました、あおぎり学級担任の奥 由季（おく ゆき）です。子供たちが安心して、笑顔いっぱいの日々を送れるよう、力を尽くします。どうぞよろしくお願ひいたします。

☆習熟度別算数☆

算数少人数担当 中居林 奈苗

算数では習熟度別少人数学習を実施しています。学年により学級数+1～2グループ展開となっています。基礎的・基本的な内容の定着を図ること、自ら学ぶ、自ら考えるなどの確かな学力を育むことを目的として行っています。同じ進度、同じ課題ですが、グループにより、学習してきたことを振り返る時間をとったり、繰り返し練習問題に取り組んだりします。また、発展的な問題に挑戦したり、説明し合う活動を多く取り入れたりするグループもあります。子供たちが主体的に学び、分かることの楽しさを味わう授業を目指します。

☆生活指導部より☆

健康や安全に気をつけよう

梅雨になり、校舎内で過ごす時間が多くなります。今月は、廊下や階段の歩き方について、右側を静かに歩くことを指導し、事故のないように見守っていきます。また、蒸し暑い日も多くなります。汗ふき用のハンカチを忘れずに学校に持つて来るよう、ご協力をよろしくお願ひ致します。



6月行事予定

☆祝賀の会☆

①は全学年を表します。

②③④⑤⑥はそれぞれ学年を表します。

㊂はあおぎり学級を表します。

日	月	火	水	木	金	土
			1 朝学習	2 読書 ふれあいタイム	3 クラス 安全指導 美化の日 ④ふれあい環境教室 ①②③⑥内科検診	4
5	6 朝会 クラブ	7 クラス ⑤連合音楽鑑賞教室参加 尿検査二次	8 朝学習 全新体力テスト	9 読書 水曜時程 なかよしの日	10 集会 ⑥遠足 ④⑤⑥内科検診	11 朝学習 学校公開 月曜時間割り
12	13 朝会 全新体力テスト 予備日	14 クラス 全4時間授業	15 朝学習 全4時間授業	16 読書 水曜時程 避難訓練 全4時間授業	17 クラス ②③④⑤⑥⑦ 離任式(5校時)	18
19	20 朝会 水泳指導始 水曜時程 ⑧個人面談	21 クラス 水曜時程 ⑨個人面談	22 朝学習 ⑩個人面談 ⑪色覚(希望者)	23 読書 水曜時程 ⑫個人面談	24 クラス 水曜時程 ⑬移動教室事前検診 ⑭個人面談	25
26	27 朝会 ⑯武石移動教室	28 クラス PTA 給食試食会	29 朝学習 ⑯武石移動教室	30 読書		